



17.05.2005

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- 1. Die Dieselfahrzeuge der Stadt und ihrer Beteiligungsbetriebe sind ohne Abwarten von Regelungen des Bundes mit Partikelfiltern auszurüsten.**

- 2. Die Stadt setzt sich beim Bundesminister für Verkehr dafür ein, dass die ohnehin zum Teil als Autobahn ausgebaute B 26 im Abschnitt zwischen B 469 (Umgehung Stockstadt a. M.) und Darmstadt als Lkw-Mautstrecke ausgewiesen wird und am Ende der vierspurigen Ausbaustrecke eine Mautbrücke erhält.**

- 3. Das Umweltamt der Stadt hat einen Ideenwettbewerb der FH Wiesbaden zur Begrünung des Rampenbereichs der Hügelstraße initiiert. Nach Bewertung durch das Umweltamt werden die drei zweckdienlichsten Arbeiten angekauft. Die Stadt stellt investive Mittel zur Verfügung, so dass eine Begrünung noch in der diesjährigen Pflanzperiode erfolgen kann.**

- 4. Die Stadt soll mit dem Landesamt für Geologie und Umwelt mit dem Ziel verhandeln, an weiteren Stellen des Stadtgebietes mit mobilen Messstationen die Partikeldichte sowie den Ozonanteil zu messen.**

- 5. Beim Überschreiten der Grenzwerte wird eine Beschränkung der zulässigen Geschwindigkeit von 30 km/h für alle innerörtlichen Straßen angeordnet.**

- 6. Die Stadt wird in den zuständigen Gremien darauf dringen, dass die Vergabebedingungen für Leistungen im Öffentlichen Personen-Nahverkehr in Bezug auf Umweltstandards nachgebessert werden.**

Begründung:

Seit dem 01. Januar 2005 sind die neuen EU-weit verbindlichen Luftreinhaltevorschriften in Kraft. Die in der Magistratsvorlage 0213 vom 06.04.2005 vorgeschlagenen Maßnahmen sind bei weitem nicht ausreichend und sollten ergänzt werden.

Rainer Keil
Stadtverordneter